

Luwu Utara Tampilkan Lima Produk Kerajinan Unggulan di Pameran Inacraft 2023

Editor Jus - LUWUUTARA.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 2, 2023 - 18:38



Pameran Inacraft 2023 resmi dibuka Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf), Sandiaga Uno, Rabu (1/3/2023) di Jakarta Convention Center (JCC).

LUWU UTARA - Pameran Inacraft 2023 resmi dibuka Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf), Sandiaga Uno, Rabu (1/3/2023) di Jakarta Convention Center (JCC).

Pameran Inacraft tahun ini, Provinsi Sulawesi Selatan terpilih sebagai ikon pameran kerajinan terbesar di Indonesia tersebut. Pameran Inacraft mulai dilaksanakan 1 - 5 Maret 2023.

Hadir dalam acara pembukaan, Menteri Koperasi dan UKM, Teten Masduki; Ketua Umum ASHEPI, Mucshin Ridjan; serta Gubernur Sulawesi Selatan, Andi Sudirman Sulaiman,

Kabupaten Luwu Utara sendiri sebagai bagian dari Sulawesi Selatan, juga ikut berpartisipasi dan menampilkan lima produk kerajinan yang merupakan produk kerajinan unggulan.

Hal ini diungkap Ketua Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) Kabupaten Luwu Utara, Ny. Rahma Suaib Mansur, yang juga ikut hadir pada Pameran Inacraft 2023 ini.

“Luwu Utara sendiri menampilkan lima produk kerajinan, yaitu tenun Rongkong, baju kulit kayu Rampi, kerajinan rajutan, kerajinan batok kelapa, dan kerajinan rotan,” ungkap Rahma.

Tak hanya itu, Rahma yang juga Ketua TP-PKK Luwu Utara ini menyebutkan bahwa Luwu Utara juga menyajikan tarian bunga-bungannya Masamba, dan mengikuti beberapa kegiatan yang menjadi rangkaian pameran Inacraft, seperti fashion show.

“Pameran Inacraft kali ini adalah sebuah ajang untuk memamerkan kerajinan Luwu Utara, dan mempromosikannya, sehingga dapat diterima di pasaran domestik dan luar negeri,” terangnya.

Pameran Inacraft 2023 diikuti 1.118 Usaha Kecil dan Menengah (UKM), kabupaten/kota se-Indonesia, binaan Kementerian Perindustrian, Kementerian Perdagangan, Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif, Kementerian BUMN dan Kementerian Hukum dan HAM, BUMN dan Provinsi Sulawesi Selatan yang menjadi ikon dari pameran Inacraft 2023.

Selain Ketua Dekranasda, turut hadir Plt. Kepala DP2KUKM Muhammad Kasrum; Kepala Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata, Jumail Mappile; Kabid Kebudayaan Disdikbud Poernama Indriawaty; beberapa Perangkat Daerah terkait lainnya, dan Bagian Ekonomi. (LH)